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今日が楽しく 

明日が待ち遠しくなる学校 

○ かんがえる子（知） 

○ おもいやりのある子（徳） 

○ たくましい子（体） 

 滝沢市立一本木小学校 

 令和６年 ６月１８日 

 第４号 文責：亀 丸 

思い出深い修学旅行 

 ５月３０日・３１日に修学旅行を実施しました。昨年度までは三陸沿岸を巡る旅でしたが，今年度は目的

地を平泉町と仙台市にしました。 

 最初に平泉を訪れました。当時は平安京に次ぐ大都市として栄えたといわれている平泉を象徴する中尊寺

の金色堂を見学しました。金箔と螺鈿の美しさと輝きに圧倒される子ども達でした。本堂でのお参りを済ま

せ，レストハウスで１回目の買い物を済ませました。キャラメルやポテトチップス等のご当地物のお菓子が

人気でした。 

 

 仙台に移動し，錦ケ丘ヒルサイドモールで昼食をとりました。メニュー

は牛タンと牛タンハンバーグでした。とても豪華な昼食です。初めて牛タ

ンを食べるという子もいましたが，みんな「おいしい。」と言いながら食

べていました。苦手に感じる子もいるのではと心配した牛テールスープも

とても好評でした。 

 お腹を満たしたあとは，震災遺構で

ある仙台市立荒浜小学校を見学しまし

た。校舎の中に入り，震災当時のまま

の教室等も見学することができました。津波に飲み込まれた１階部分を

見た子ども達は，津波の恐ろしさを強く感じ取ることができました。３

階では震災を経験した方々のインタビュー映像を見たり，展示物から防

災について深く学んだりすることができました。 

 最後の見学

地は仙台うみの杜水族館でした。大きな水槽の

中を悠々と泳ぐサメやエイのお腹を不思議そう

に見ている子ども達でした。アシカとイルカの

ショーも楽しみました。もちろんお土産もたっ

ぷり買いました。 

 宿泊は仙台ヒルズホテルでした。仙台大観音

のすぐそばのホテルです。おいしい夕食をいた

だき，友達と楽しいひと時を過ごしました。５

～６人一緒の大部屋ではなく，２～３人ごとの

部屋だったのが少し残念でした。また，大浴場

ではなく部屋ごとのユニットバスでの入浴でし

た。夜は静かに（？）寝たようです。 

いっぽんぎ



 雨の２日目となりました。最初の見学地は仙台

市科学館でした。館内はとても混んでいて，写真

撮影をしようと館内を回ってみるのですが，なか

なか本校の子ども達を見つけることができません

でした。バスの運転手さんの話では，１５台の大

型バスが駐車場に止まっていたそうです。 

 そんな状況でも本校の子ども達は，興味のある

展示物を見たり，実際に触れたりしながら科学の不思議さやおもしろさを実感していました。 

 青葉城に移動しました。雨はずっと降ってい

ましたが，傘をさして見学を実施しました「仙

台城ＶＲ体験」をしました。ビューポイントで

音声解説を聞きながら，スコープを覗いて３６

０°のパノラマ画像を楽しみました。約４００

年前伊達政宗公が築いた仙台城の当時の様子が

目の前に広がりました。体の方向や目線の高さ

を変えると，画像もそれに合わせて変わるので，まるで本物を見ているようでした。 

 修学旅行最後のお楽しみは八木山ベニーランドでした。まずは全員盛りのよいカレーライスで腹ごしらえ

をして，グループごとに様々な乗り物を満喫しました。雨は降ったりやんだりを繰り返していましたが，子

ども達は雨などお構いなしに時間いっぱい遊びました。子ども達の願いが届いたのか最後の３０分弱は日が

差し込むほどに天気が回復しました。コークスクリュー・メガダンス・八木山サイクロンが人気でした。私

達引率者もフリーパスをもっていましたが，ただのブレスレットになっていました。子ども達の歓声とはち

きれんばかりの笑顔が印象的でした。まさに完全燃焼といった感じでした。 

 

 保護者の皆様のおかげで，２日間６年生全員が元気に旅行を楽しむことができました。ありがとうござい

ました。バス代等の高騰により修学旅行費用が高くなっています。それにも関わらず保護者の皆様にはご理

解をいただき費用をご負担いただいたことに感謝いたします。今後さらに学びの質と費用を考慮しながら目

的地等を考えていきたいと思います。 

一本木小学校教育振興協議会 

５月２４日に一本木小学校教育振興協議会を

開催いたしました。岩手県教育振興運動は子ども

と家庭，学校，地域，行政の５者が連携・協働し

て地域の教育課題の解決に取り組む岩手県独自

の教育運動です。滝沢市ではこの教育振興運動と

学校教育振興協議会が連動したコミュニティス

クールを令和４年度から実施しています。本校で

も教育課題を５者で共有しながら，教育課題の解

決に向けて取り組んでいきたいと思います。協議

会の皆様どうぞよろしくお願いいたします。 

一本木小学校教育振興協議会の皆様 

役職 氏 名 役職 氏 名 

会長 井上  勝巳様 副会長 太田 志保美様 

委員 小笠原 啓治様 委員 遠藤  正紀様 

委員 三浦  恒江様 委員 山本  佳代様 

委員 角掛 勘次三様 委員 角掛  利子様 

委員 小田島  麗様 委員 安倍  哲矢様 

監事 角掛  有加様 監事 千葉  文子様 

 亀 丸  泰 彦 事務局 榊  綾 子 


